
Primer informe del regidor 

JESÚS MANUEL  

LEYVA HOLGUÍN 

REGIDOR DE GRUPOS VULNERABLES 

2016  -  2018 
 

 

 

 



TODOS SOMOS DE 

GRUPOS VULNERABLES 
Presente ante el presidente municipal la 

solicitud de que se dictaminara la iniciativa 

de reglamento denominada: 

Reglamento para el comercio popular 

Dicha iniciativa aún permanece en comisiones, sin que 

exista fecha, para su análisis y posterior dictamen. 



También presente ante el presidente municipal. 

Pliego de diversas peticiones en las que se mencionan 

pavimentación de algunas calles en las colonias. 

Pinta de topes, de pasos peatonales y de zonas para 

discapacitados, 

 Instalación de semáforos. 

 

Compra y dotación de terrenos para  vivienda. 
 

 

 

 



Limpieza de plazas y calles en el sector sur y oriente de 

la ciudad. 

Intervención de la presidencia ante Pemex a fin de que 

se delimitara con cordones y banquetas las zonas por 

donde pasan los gasoductos entre otras más.  

 

Si bien es cierto que se ha avanzado en el desahogo de 

dicho pliego, aún quedan asuntos vitales sin atención. 

 

 



 
 

 

 

AL PENDIENTE DE LAS ÁREAS VERDES Y ESPACIOS 

RECREATIVOS  



 



 

 

 

REFORESTACIÓN Y LIMPIEZA DE LA PLAZA DE LADERAS 

DEL NORTE 



 

He participado en todas las negociaciones, que los 

comerciantes de la octava, han sostenido con la 

autoridad municipal. 

Logrando en primera instancia que se aprobara el 

pintado de los lugares y la emisión de los gafetes, a un 

año de distancia ya se empezó con dichos trabajos, pero 

sigue faltando la debida atención en el ramo de 

seguridad, tanto vial como policiaca.  
 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

CURSOS BÁSICOS DE 

PROTECCIÓN CIVIL 

PARA LA OCTAVA  



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

APOYANDO EL COMERCIO 

POPULAR  



EQUIDAD DE GÉNERO 

Buscando lograr la equidad de género en la función 

pública, presente ante cabildo, una iniciativa de exhorto, 

a fin de que la sindica explicara tanto a cabildo como a la 

opinión pública, por qué  la sindicatura, no tiene 

hombres en su personal, si es obligación de ley. 

La sindica explico que ella tenía un compromiso de campaña, y 

que este consistía, en que la sindicatura estuviera integrada 

únicamente por mujeres, y que no tenía idea que la ley la 

obligaba a la equidad de género, y se comprometió a contratar 

hombres, compromiso que hasta la fecha no ha cumplido. 



FAMILIA 
El tema de la familia es fundamental para el desarrollo 

de nuestra sociedad, por lo que ha ocupado una 

atención integral de mi parte, que consiste desde la 

asesoría para la integración de valores en el ceno de las 

familias, hasta la atención en sus problemáticas tanto 

social, económica y legal, ya que no comulgo con la 

idea neo-liberal de individualizar a la sociedad. 

 
 

 

 



JUVENTUD Y DEPORTE 

E  aprobado todas las iniciativas que le han hecho llegar 

al regidor de esta cartera, para que las presente al 

cabildo. 

Sostengo el club deportivo talachos. 

El impulso a la niñez en materia de deporte les 

proporciona herramientas y valores para enfrentar la 

vida y convertirse en hombres y mujeres de bien, es por 

ello que sostengo la escuelita infantil de fut bol de los 

barrios. 
 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

FESTEJANDO LOS 25 

AÑOS DEL CLUB DE 

FUTBOL TALACHOS DEL 

PT 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

DOTACIÓN DE UNIFORMES 

EQUIPO TALACHOS  



 

 

 

 



 

 



 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 



Sostengo junto con una asociación civil, 

cursos de: 

Bisutería.  

Químicos para el hogar. 

Manualidades con materiales reciclados.  

Preparación de alimentos y postres. 

Contando para ello con la participación gratuita de la 

instructora y el financiamiento no oficial de todos los 

productos utilizados. 



 

 

 

 

INTEGRANTES DE LA  UCAV   A.C. 

IMPARTIENDO CURSOS. 



 

CURSO DE BISUTERÍA  



 

Forme  un equipo de voluntarios, mediante el cual, se 

realizan gestiones ante la junta de aguas, logrando 

convenios y ajustes en las cuantas de decenas de 

usuarios, de la junta municipal de aguas y saneamiento. 

 

Así mismo, se  solicitó ante gobierno municipal y  del 

estado, la compra de reservas territoriales, con el fin de 

que se dote de terrenos para la vivienda, a los 

ciudadanos que han acudido a nosotros, que no 

cuentan con un patrimonio familiar y no tienen acceso 

a los créditos de vivienda. 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 



EL DÍA DE REYES realice diversos festejos en varias 

colonias de la ciudad, teniendo la fortuna de poder 

repartir 2500 bolsitas de dulces con refresco y pastel. 

En las colonias  

LADERAS DEL NORTE           DESARROLLO URBANO 

TIERRA Y LIBERTAD               PABLO GÓMEZ,   

FRANCISCO VILLA  Y OTRAS MAS 

Solicite la impermeabilización del jardín de niños 

PASCUAL OROZCO gracias a la intervención del 

secretario municipal se realizo. 
 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

FESTEJO DEL DÍA DE REYES, SE 

REPARTIERON 2500 BOLSITAS DE 

DULCES, PASTEL Y REFRESCO EN VARIAS 

COLONIAS, CON APOYOS ALTRUISTAS   

QUEBRANDO 

PIÑATAS EN TIERRA 

Y LIBERTAD  



 

REPARTIENDO BOLSITAS Y 

PASTEL EL DÍA DE REYES  



 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

LADERAS DEL NORTE DÍA  

DE REYES  



 

 

 

DÍA DE REYES Y REPARTO DE ÚTILES ESCOLARES 

EN LAS COLS. EMILIANO J. LAING Y DESARROLLO 



 

 

 

 

DÍA DE REYES 

LADERAS DEL 

NORTE  



 

 

 

CON APOYOS Y DONATIVOS DE VOLUNTARIOS SE APOYO CON 

PAQUETES DE ÚTILES ESCOLARES  



 

 

 

 

SE GESTIONO LA IMPERMEABILIZACIÓN DEL JARDÍN DE NIÑOS 

“PASCUAL OROZCO” Y GRACIAS AL APOYO DEL SECRETARIO 

MUNICIPAL SE LOGRO EL OBJETIVO  



 

EL DÍA DEL ABUELO: repartí 250 cobertores a los 

adultos mayores de las colonias del sur, también esto 

con recursos propios. 

El día 13 de mayo  festeje en conjunto con la UCAV a las 

madres y los padres, 

 He podido repartir apoyos alimenticios (despensas) a 

personas de escasos recursos, 

 Entregue muletas y bastones a personas que las 

necesitaban. Agradezco las aportaciones altruistas para 

estos eventos. 
 



 

CONVIVIO 

CON 

ADULTOS 

MAYORES  



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

CON RECURSOS 

PROPIOS SE LES 

DOTO DE 

COBERTORES Y 

DESPENSAS EN 

COORDINACIÓN 

CON CARITAS Y 

UCAV  A.C.   



 

 

 

 

 

FESTEJO DÍA DE LA MADRE Y DEL PADRE 



 



 

DOTACIÓN DE APOYOS 

ALIMENTICIOS EN 

COLONIAS DEL SUR 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

APOYOS CON MULETAS Y BASTONES  



 

PARTICIPACIÓN PLURAL 

 

Solicite: la fecha de publicación en el periódico oficial, 

del reglamento de cabildo, así como una copia del 

ejemplar en el cual fue publicado. 

 

A la fecha no he recibido respuesta 
 

 

 

 

 



 

Participe en la vigilancia de la elección de comisarios de 

policía. 

Se me asigno la colonia Nicolás 

Bravo (km92) y ejido el 10 

 
Y le di continuidad a todo el procedimiento, hasta que 

fueron entregados los nombramientos, de quienes 

fueron electos, o ratificados. 



 

Participe en el análisis y modificación de los reglamentos 

y manuales de procedimientos municipales y pese a no 

ver participado en todos, si he estado al pendiente de 

ellos y he realizado diversas propuestas y opiniones 

respecto a sus contenidos. 

 

Participe en los foros de consulta de: 

Derechos humanos, propuse modificaciones en el 

contenido de la ley de protección a comunicadores y 

defensores de los derechos humanos. 



 

 

Reformas a la ley electoral: 

 

Propuse y fundamente la 

integración de la segunda vuelta 

en la ley,  para futuros procesos 

electorales. 



 



 



 



Soy parte de la comisión para: 

La revisión de las cuentas del 

predial 
 

Dentro de la cual he participado en casi todas las 

reuniones que se han realizado, tratando de aplicar un 

sentido social, en cada cuenta que se revisa. 

 

 



VOTE PARA QUE SE APROBARA: 

 

LA TABLA DE VALORES 

LA LEY DE INGRESOS 

Y EL PRESUPUESTO DE EGRESOS 

 

Con la esperanza de que existieran los recursos 

suficientes, para que se le diera solución, a los 

problemas de los ciudadanos. 



En aras de la transparencia en el actuar del municipio, 

solicite y sigo solicitando al cabildo: 

 

QUE LAS JUNTAS PREVIAS DE CABILDO, 

 SEAN PUBLICAS Y QUE POR LO TANTO, 

TENGAN ACCESO A ELLAS, LOS MEDIOS DE 

COMUNICACIÓN Y LOS CIUDADANOS. 

 

 



A SINDICATURA; le solicite me proporcionara detalles 

técnicos para la aplicación del concreto hidráulico, 

pavimento, bacheo, así como los elementos científicos con 

que se contaba para la vigilancia de la calidad de las obras. 

Así como su solidaridad en la solicitud para que estableciera 

un método de tapado y compactado de las zanjas que abre 

la  junta de aguas y particulares, buscando con ello que no 

permanezcan por meses abiertas y o sin pavimentar, las 

zanjas que se abren para realizar reparaciones o 

proporcionar los servicios que esa institución presta a la 

ciudad. 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

Dando una mala interpretación a mis peticiones la 

sindicatura envía oficio a obras públicas pidiéndole la 

información que yo le solicite a ella y digo mala 

interpretación ya que mi intención era revisar con que 

conocimientos y herramientas contaba la sindicatura 

para realizar su trabajo. 
 

 

 

 

 



 

 



 



 

Eso por un lado y por el otro tenía la 

intención de que la sindicatura presentara 

la petición a la junta de aguas, como 

propia, tomando en consideración la 

obligación que en ella recae, de cuidar que 

las obras se realicen de manera adecuada, 

con calidad y premura. 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 



 



Cuando el presidente municipal otorga una cartera y 

esta es ratificada por el cabildo, se convierte en una 

ordenanza, de tal forma que cuando se me otorga la 

cartera de grupos vulnerables, también iba implícita la 

ordenanza de vigilar ese ramo y pese a que la ley señala 

que los jefes de departamento tienen la obligación de 

proporcionar toda la información que se les requiera 

por parte de los regidores, estos buscaron pretextos 

para colocarse por encima de la ley y de las ordenanzas 

del máximo poder municipal como es el cabildo. 

De tal forma que: 



EN DESARROLLO SOCIAL Y ATENCIÓN CIUDADANA 

 

Con la intención de revisar que los programas sociales 

se estuvieran aplicando de manera correcta y sin 

distingos partidistas, Solicite se me otorgaran los 

listados de los beneficiarios de dichos programas, ya 

que tenía la intención de realizar compulsas, que me 

permitieran afirmar que los recursos estaban llegando 

a quien más los necesitaba. 

 

 



Dicha información me fue entregada de manera parcial, 

para que me resultara imposible poder localizar a 

persona alguna, y poder comprobar que los apoyos de 

los programas no se estuvieran utilizando con fines 

partidistas, ASÍ QUE QUEDABA LA DUDA DE CÓMO SE 

ESTABAN APLICANDO LOS PROGRAMAS. 

PERO YA HA SIDO DESPEJADA EN LA PROPAGANDA DEL 

INFORME, YA QUE EN UN ACTO DESCARADO DE 

CAMPAÑA ANTICIPADA Y CON RECURSOS DEL ERARIO. 

SE ESTÁN UTILIZANDO LOS PROGRAMAS SOCIALES 

PARA PROMOVER LA REELECCIÓN. 



 



 



 

 



 



 



 

 

 



 



HE  PARTICIPADO EN TODAS LAS JUNTAS DE CABILDO 

TANTO EN LAS PREVIAS COMO EN LAS ORDINARIAS Y 

EXTRAORDINARIAS. 

 

Con una participación activa dando 

opiniones, proponiendo iniciativas y 

haciendo uso del derecho a voz y voto que 

me corresponde, buscando el beneficio de 

la colectividad, por encima del individual. 



 



 

 



 

 



HE puesto mis escasos conocimientos de la ley y la 

función pública al servicio de esta administración, 

tratando de que las cosas se hagan bien, o al menos 

que no se hagan tan mal, es por ello que cuando he 

detectado algo mal, me he opuesto siempre con 

fundamentos a su realización, sin importarme que ello 

incomode a algunos compañeros, porque mi patrón es 

el pueblo y a el trato de servirle. 

A mis compañeros regidores espero verles transmitido 

algún conocimiento, porque busco un cabildo libre. 
 

 



Queda mucho por hacer, espero encontrar las puertas 

abiertas de la administración, porque seguiré tratando 

de  contribuir para el desarrollo y el progreso de los 

delicienses. 

Para  que Delicias gane “cambiemos las cosas”. 

ATENTAMENTE 

CD. Delicias Chih. A  octubre 2017 

JESÚS MANUEL LEYVA HOLGUÍN 

Regidor de grupos vulnerables 
 

 

 


